



Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Magdeburg

Polizeimeldung

LKW-Brand auf der A14 bei Bernburg

09.09.2022, 10:20 Uhr

Am Freitagvormittag ist auf der A14 i. R. Dresden ein mit Schlachtabfällen beladener Sattelzug in Flammen aufgegangen. Glücklicherweise wurde niemand verletzt.

Nach derzeitigem Erkenntnisstand befuhr ein 27-jähriger rumänischer Fahrer eines Sattelzuges mit Kühlaufleger die A14 i. R. Dresden. Als sich dieser zwischen dem Autobahnkreuz Bernburg und der Anschlussstelle Plötzkau befand, nahm er aufsteigenden Qualm aus Richtung des Kühlauflegers war. Geistesgegenwärtig steuerte der 27-Jährige seinen Sattelzug auf den Standstreifen und schaffte es noch rechtzeitig die Zugmaschine vom Kühlaufleger abzukoppeln.

Bei Eintreffen der Einsatzkräfte stand der Kühlaufleger bereits in Vollbrand. Glück im Unglück hatte der 27-Jährige, denn dieser blieb unverletzt.

Zum Zwecke der Löscharbeiten, Bergung und Fahrbahnreinigungsarbeiten bleibt die Richtungsfahrbahn Dresden gegenwärtig voll gesperrt. Die Vollsperrung wird insbesondere aufgrund der aufwendigen Bergungsmaßnahmen der ca. 23 t Schlachtabfälle voraussichtlich bis in die späten Nachmittagsstunden andauern.

Der nachfolgende Verkehr wird aktuell durch die Autobahnmeisterei Plötzkau am Autobahnkreuz Bernburg abgeleitet.

Ursache ist nach dem jetzigen Stand der Ermittlungen ein technischer Defekt.

Es entstand ein Gesamtschaden von ca. 80.000 €.

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst 39326 Hohenwarsleben Tel: +49 39204 - 72-0 Fax: +49 39204 - 72-210 Mail: za.zvad.pi-md@polizei.sachsen-anhalt.de